

2019年1月7日

株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一の年頭挨拶

「誠心誠意のご対応こそが我々の使命」

平成31年の年頭にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます。

弊社、株式会社サカエは、1952年(昭和27年7月)に設立し、ヒーター機器部門、医用・科学機器部門を核に、豊かな発想と創造力、確固たる技術力で、様々なニーズに応えてまいりました。

平成30年、私たちサカエは、糖尿病診断・治療の指標であるグリコヘモグロビンを測定する分析装置の最新機種として「A1c iGear Quick」を上市することができました。多くの皆様から多大なるご協力・ご支援を賜り、心より感謝いたします。

一方、当社のコア技術であるヒーター事業においては、好調な半導体製造装置市場へ対応するため、ヒーター製造拠点である鬼石工場(群馬県藤岡市鬼石)内にクラス10,000のクリーンルームを増設し、今後さらなる受注拡大を目指してまいります。

当社の強みは、厳密な温度管理が可能なヒーター技術と最先端の医用検査技術の双方を兼ね備え、融合することで、新たな市場を創造する製品を開発できることです。

平成から新たな元号を迎える2019年。サカエの強みをさらに昇華させるとともに、企業スピリットである「誠心誠意なご対応」を肝に銘じ、社員全員で努力してまいります。

本年も変わらぬお引き立ての程を宜しく御願ひ申し上げます。



株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一

■本件に関するお問合せ先

株式会社サカエ 広報担当:総務部 西村

TEL:0274-52-3126